

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

SOUS EMBARGO JUSQU'AU 30 MARS 14H CET

Paris, le 30 mars 2023

DE LA GEN1 À LA GEN3 : L'INCROYABLE ÉVOLUTION DE LA FORMULE E DÉVELOPPÉE PAR DS PERFORMANCE



- DS Performance a développé tous les groupes motopropulseurs des monoplaces DS engagées dans le championnat du monde ABB FIA de Formule E depuis 2015
- Entre 2018 et 2022, la monoplace DS de génération 2 a marqué l'histoire de la discipline en remportant deux doubles titres et un nombre impressionnant de podiums
- La division compétition de DS Automobiles s'impose comme le fer de lance technologique de la marque premium française du groupe Stellantis

Dès sa création en 2014, DS Automobiles place l'électrification au cœur de sa stratégie.

Considérant que le sport automobile est le meilleur outil pour accélérer le transfert de technologie vers les véhicules de série, la Marque fonde cette année-là sa division compétition (DS Performance) et s'engage dans le jeune et dynamique championnat de Formule E qui ouvre alors sa grille aux constructeurs (saison 2).







Monoplace DS de première génération

En 2015, nous sommes dans l'ère de la première génération de Formule E. Dotée d'une puissance maximum de 200 kW (pour 920kg) et d'une capacité de récupération au freinage de 15%, la monoplace DS Gen1 fait une entrée très remarquée dans la compétition électrique. En effet, dès la saison 2, elle décroche 4 pole positions, 4 podiums et 1 victoire. Une très belle performance qui va croître jusqu'à la fin de la saison 4 grâce à l'agilité de DS Performance qui fonctionne alors comme une startup. Au total, entre 2015 et 2018, la DS Gen1 décrochera 16 podiums ce qui représente un trophée toutes les deux courses!

Monoplace DS de deuxième génération

Pour le début de la deuxième génération de Formule E (saison 5), DS Performance franchit un immense cap technologique. Grâce à une voiture plus puissance (250 kW), plus légère (900 kg) et plus efficace (30% de capacité de récupération d'énergie au freinage), DS Automobiles et Jean-Eric Vergne signent les plus belles performances de la grille et décrochent le premier double titre de l'histoire de la Formule E (2019).

En 2020, la Marque réitèrera cet exploit (deuxième double titre Team et Pilote) avec António Félix da Costa au volant d'une voiture de saison 6 qui sera une très belle évolution de la voiture de saison 5. DS Performance ne décrochera pas de titres en saison 7 et 8 mais conserva une place parmi les leaders du championnat (3° au classement Teams) et clôturera l'ère Gen2 avec un nombre record de points et de podiums.

Monoplace DS de troisième génération

En décembre 2022, après deux années de développement et une mobilisation de ressources sans précédent, DS Performance inaugure sa monoplace de troisième génération sur le circuit de Valence. Formule E la plus rapide de tous les temps (vitesse max 280 km/h sur circuit urbain), elle est aussi plus légère (60 kg de moins que la Gen2), et surtout beaucoup plus efficace avec une capacité de régénération au freinage supérieure à 40 %.

Également plus puissante (350 kW), la DS Gen3 (DS E-TENSE FE23) est dotée de 4 roues régénératrices. Un nouveau groupe motopropulseur avant ajoutant 250 kW aux 350kW à l'arrière doublant ainsi la capacité de régénération de la Gen2 pour un total de 600 kW. Enfin, grâce à l'ajout du groupe motopropulseur avant, cette monoplace est la première monoplace dépourvue de freins hydrauliques à l'arrière.

Depuis le début de la saison 9 du championnat du monde ABB FIA de Formule E, la DS E-TENSE FE23 montre qu'elle peut porter ses pilotes et DS Automobiles vers de nouveaux titres.

Fort d'une victoire à Hyderabad (11 février 2023) et d'une très belle seconde place à Cape Town (25 février 2023), Jean-Eric Vergne (unique double champion de FE) pointe aujourd'hui à la quatrième place du classement Pilotes à seulement 1 point du podium provisoire. Quant au champion du monde en titre, Stoffel Vandoorne, ce dernier a décroché une magnifique pole position à Sao Paulo le 25 mars dernier.







En imaginant et développant les groupes motopropulseurs des monoplaces DS depuis 2015, DS Performance s'est imposé comme un véritable fer de lance technologique. Grâce à toute l'expérience acquise en Formule E, DS Automobiles accélère très concrètement son transfert de technologie vers les véhicules de série E-TENSE. Une démarche évidemment très bénéfique pour les clients de la Marque qui sera 100 % électrique dès 2024.

Eugenio Franzetti, directeur de DS Performance:

« La toute jeune histoire de la Formule E est l'histoire d'une extraordinaire accélération vers l'avenir. En moins de 10 ans, les voitures sont devenues plus légères, plus puissantes, plus rapides et plus autonomes. Pour DS Automobiles et sa division compétition, il est stratégique de participer à cette compétition 100% électrique. Depuis sa création, la mission de DS Performance a toujours été très claire : accompagner l'électrification de la marque DS Automobiles par le sport automobile qui s'impose comme un accélérateur technologique. Les expériences (gagnantes!) faites au cours des nombreuses saisons de Formule E permettent aux voitures électrifiées d'aujourd'hui et aux voitures électriques de demain de bénéficier des meilleures technologies. Notre engagement en Formule E est primordial car, à partir de 2024, toutes les nouvelles voitures DS Automobiles seront 100 % électriques. »

Thomas Chevaucher, directeur du programme FE Stellantis Motorsport :

« Grâce aux brillantes équipes de DS Performance, les DS E-TENSE FE ont marqué l'histoire de la Formule E mais aussi celle de la marque DS Automobiles. Depuis notre engagement dans cette série très compétitive, nous gagnons au moins une course chaque saison et quasiment une course sur deux nous apporte un podium! Grâce à nos titres, nos victoires et nos podiums, nous participons activement au développement des technologies électriques des voitures de série de la Marque tant au niveau de l'environnement hardware que software. Le sport automobile a toujours été un formidable levier d'innovation pour l'industrie automobile et il le sera encore longtemps!»

Chiffres clés depuis l'implication de DS Automobiles en Formule E :

- 95 courses
- 4 titres de champion
- 16 victoires
- 46 podiums
- 22 pole positions

CONTACTS PRESSE

DS Performance : Nathalie Dumas +33 (0) 6 60 26 10 37 -nathalie.dumas@external.stellantis.com DS Automobiles : Benjamin Maigre + 33 (0) 6 75 58 80 41 - benjamin.maigre@dsautomobiles.com







À PROPOS DE DS AUTOMOBILES

Animée par l'esprit d'avant-garde et forte d'un héritage exceptionnel, la marque DS, créée en 2014, a pour ambition d'incarner l'art du voyage à la française. En conjuguant des produits exceptionnels, manifestes du savoir-faire français du luxe, à un programme de services sur-mesure, DS Automobiles offre une expérience unique vécue avant, pendant et après chaque voyage.

Conçus pour une clientèle en quête de distinction qui désire voyager à travers le monde et profiter de chaque instant, les modèles DS allient raffinement et technologie. Avec Nouvelle DS 3, DS 4, Nouvelle DS 7 et DS 9, la marque DS propose une gamme mondiale.

Forte de nombreux records depuis son engagement en Formule E, en 2015, dont deux doubles titres Équipes et Pilotes, DS Automobiles s'affirme à la pointe de l'électrification en commercialisant d'ores et déjà chacun de ses modèles en version électrifiée. Sous le label E-TENSE, DS Automobiles propose aussi bien des motorisations 100 % électriques que des hybrides rechargeables pouvant aller jusqu'à 360 chevaux et dotées de 4 roues motrices. Dès 2024, tous les nouveaux modèles lancés par DS Automobiles seront exclusivement 100 % électriques.

Pour ses clients exigeants, DS Automobiles a créé un programme de services exclusifs, baptisé « ONLY YOU, un luxe d'attentions ».

Présente dans 41 pays, la marque DS a créé et développe un réseau de distribution exclusif qui compte plus de 450 DS STORE à travers le monde.

<u>Suivez toute l'actualité de DS France sur www.DSautomobiles.fr @ DS_France</u> et de DS à l'international sur www.DSautomobiles.com @DS_Official

À PROPOS DE PENSKE AUTOSPORT

PENSKE AUTOSPORT est une écurie de course automobile américaine fondée en 2007 par Jay Penske. L'équipe a son siège social à Los Angeles, en Californie, le plus grand marché métropolitain de véhicules électriques au monde.

Après de nombreuses années de succès en IndyCar (2007-2014), l'équipe a adopté avec enthousiasme la transition vers la mobilité électrique et est devenue l'une des équipes fondatrices du Championnat du Monde ABB FIA de Formule E.

La devise de l'équipe est l'expression latine « E Pluribus Unum » qui signifie « Un seul à partir de plusieurs ».



